



PROYECTO INTERDISCIPLINAR: "TALLER DE CERÁMICA"

3° ESO

Nuestro taller es un espacio creativo, donde el alumnado aprende a trabajar la arcilla de forma personalizada según su ritmo, adaptando en todo momento el contenido a la creación de cada persona.

En el **taller de cerámica** se aprende el proceso de modelado desde el amasado de la arcilla, hasta la realización de piezas únicas (vasijas, luminarias, relieves con texturas, figuras de bulto redondo...).





Estas piezas se trabajan con diferentes técnicas de montaje: técnica del pellizco, técnica de los rollos o churros, técnica de las planchas, modelado y ahuecado,....

Posteriormente, se decoran las piezas realizadas con diversas técnicas: esmaltes cerámicos y engobes.



También pintamos azulejos (con la técnica de la cuerda seca). Todos los trabajos pasan después por el proceso de cocción en el horno cerámico del que disponemos en nuestro taller.





Al final de curso se monta una exposición conjunta con todos los trabajos realizados en clase por los alumnos/as del taller de cerámica.

